

Presseinformation

Personalien

Dr. Markus Faulhaber wird Vorstandsvorsitzender bei Allianz Leben – Dr. Birgit König und Dr. Faulhaber als neue Mitglieder in den Vorstand der Allianz Deutschland AG berufen

Der Aufsichtsrat der Allianz Lebensversicherungs-AG, Stuttgart, hat in seiner Sitzung heute (16.01.2012) **Dr. Markus Faulhaber** (58) zum 1. Juni 2012 als Vorsitzenden des Vorstands des Unternehmens bestellt. Er folgt **Dr. Maximilian Zimmerer** (53), der, wie berichtet, zu diesem Zeitpunkt in den Vorstand der Allianz SE, München, wechseln wird. Außerdem wurde **Dr. Alf Neumann** (46) zum Mitglied des Vorstands von Allianz Leben berufen. Der promovierte Mathematiker wird zum 1. Juni 2012 den Bereich Privatkunden und Produkte von Dr. Faulhaber übernehmen.

Dr. Faulhaber studierte Mathematik und Physik und promovierte an der Universität Stuttgart. Bereits vor 30 Jahren startete er seinen Berufsweg als Referent in der Mathematischen Abteilung bei Allianz Leben. Der gebürtige Göppinger arbeitete als Führungskraft in verschiedenen operativen und Stabsfunktionen, war verantwortlicher Aktuar und wurde 2009 Vorstandsmitglied bei Allianz Leben.

Dr. Neumann kam 1991 zur Allianz in Stuttgart: Er arbeitete als Referent und Führungskraft in den Bereichen Mathematik, Versicherungstechnik und Produktentwicklung, war für die Global Life Unit der Allianz SE tätig und leitet derzeit den Fachbereich Produktentwicklung und Aktuariat bei Allianz Leben.

Darüber hinaus hat der Aufsichtsrat der Allianz Deutschland AG, München, zum 1. Juni 2012 **Dr. Birgit König** (47), Vorsitzende des Vorstands der Allianz Privaten Krankenversicherungs-AG (APKV), München, und **Dr. Markus Faulhaber** als Mitglieder des Vorstands der Allianz Deutschland AG bestellt. Sie werden in der Dachgesellschaft für das deutsche Versicherungsgeschäft der Allianz für die Krankenversicherung bzw. für die Lebensversicherung zuständig sein.

Dr. Markus Rieß, Vorsitzender des Vorstands der Allianz Deutschland AG, München, zu den Berufungen: „Die Lebens- und Krankenversicherung haben in Deutschland für die Vorsorge der Menschen einen hohen Stellenwert. In Zeiten von Wirtschafts- und Finanzkrisen geht es vor allem um das Vertrauen unserer Kunden. Deshalb bin ich sehr froh, dass wir das oberste Führungsteam von Allianz Leben mit sehr erfahrenen Managern aus den eigenen Reihen besetzen können, die das Geschäft von der Pike auf gelernt haben. Als künftiger Chef von Allianz Leben steht Herr Faulhaber für Kontinuität und Verlässlichkeit, aber auch für die Innovationskraft des Marktführers. Im Vorstand der Allianz Deutschland freuen wir uns auch auf die Zusammenarbeit mit Frau König als ausgewiesene Expertin für Themen im Gesundheitswesen.“